

Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas Hadiri Rakor Dan Lintas Sektor Tingkatkan Kewaspadaan Penyakit Melalui Imunisasi

Aang Nopriyadi - SERANG.ARNESSIO.COM

Aug 8, 2024 - 13:19



Serang, - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-12/Ciomas, Kodim 0602/Serang, Sersan Dua (Serda) Imran menghadiri kegiatan Rapat Koordinator (Rakor) dan Lintas Sektor dalam upaya peningkatan kewaspadaan dini serta respon terhadap penyakit yang dapat dicegah melalui Imunisasi.

Kehadiran Serda Imran mewakili Komandan Koramil (Danramil) Kapten Inf Irwan Agustia, bertempat di Aula Puskesmas Kecamatan Ciomas, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (08/08/2024).

Serda Imran menyampaikan bahwa, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan sinergitas, dan koordinasi antar sektor dalam rangka mengoptimalkan, upaya pencegahan penyakit melalui program imunisasi, yang efektif dan berkelanjutan.

Ia juga menjelaskan, pentingnya kerjasama antara TNI/Polri, pemerintah daerah setempat melalui Puskesmas, dan masyarakat. Dalam upaya peningkatan kesehatan masyarakat.

"Kewaspadaan dini dan imunisasi merupakan langkah preventif, yang sangat penting untuk melindungi masyarakat dari berbagai penyakit. Karena itu, Babinsa sebagai ujung tombak satuan TNI-AD, akan selalu siap mendukung segala upaya, yang dilakukan demi kesehatan dan kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Lanjutnya dengan adanya Rapat ini, diharapkan dapat menghasilkan strategi, yang lebih baik dalam menghadapi tantangan kesehatan di masa depan. Guna memastikan pelaksanaan program imunisasi, berjalan dengan optimal.

"Dengan kolaborasi yang solid antar sektor, diharapkan anak-anak di wilayah Kecamatan Ciomas, akan dapat terhindar dari penyakit, yang dapat dicegah melalui imunisasi," tukasnya.

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Ciomas diwakili Sekretaris Kecamatan, Kapolsek Ciomas, Kepala Puskesmas Kecamatan Ciomas dan anggota Puskesmas, serta seluruh Kader Puskesmas juga perwakilan masyarakat di wilayah Kecamatan Ciomas.

Mereka semua berkomitmen untuk terus meningkatkan kewaspadaan dini dan respons terhadap penyakit, guna menciptakan lingkungan yang lebih sehat, dan aman bagi seluruh masyarakat Kecamatan Ciomas," ungkap Serda Imran.